



AGENCIA UNO

DIPUTADO AEDO ES VICEPRESIDENTE DE LA CÁMARA.

Diputado Aedo oficiará a ministerio tras accidente en parque de juegos

El vicepresidente de la Cámara de Diputados y representante por el Distrito 20, Eric Aedo, oficiará al Ministerio de Salud, por el accidente ocurrido en un parque de entretenimientos en la comuna de Talcahuano.

Aedo dijo que "hubo un accidente grave, con una familia afectada, un menor de edad con fractura, igual que sus padres, entonces

¿para qué está la autoridad que no protege la integridad de chilenos y chilenas?".

Un niño de seis años sufrió lesiones en su pelvis debido a la caída en un juego mecánico, en un hecho ocurrido durante el pasado viernes en la comuna chorrera.

"Es por eso que estamos oficiando para que se to-

men las medidas ya", afirmó el diputado.

Aedo aseguró que tras el hecho, el parque siguió funcionando sin una inspección de la autoridad fiscalizadora.

El parlamentario sostuvo que "la respuesta del Ministerio de Salud, en la región del Biobío fue que no había personal para fiscalizar y que lo iban a hacer re-

20

de diciembre fue el día del accidente que afectó a un menor de edad, a su madre y su padre.

cién la próxima semana, esa es una respuesta inaceptable".